

Vereinsfischen Ägerisee, Samstag 21. August 2010

Um 06.45 war die Besammlung beim Restaurant Eierhals angesagt.

Dieter war so angespannt, dass er schon um 05.30 dort war und völlig erstaunt, dass niemand sonst da war. Was macht man in einem solchen Fall? Man ruft Urs an und fragt was los sei. Nach einem kurzen Telefonat, dank Natel, war dieser Irrtum schnell beseitigt.

Bei der Patentverteilung musste Jacky feststellen, dass Richi, Franz und Demuts noch nicht anwesend waren.

Mit einer Verspätung von 15 Minuten konnten Jacky und Urs auch zum Fischen starten, ohne dass die fehlenden Mitglieder erschienen sind.

Richi kam dann etwas später doch noch, mit der „Ausrede“ er habe die Autobahnausfahrt verpasst und sei in Luzern gelandet?!



Franz kam auch bald danach, er hat sich einfach verspätet.

Béatrice und Albert erschienen aber nicht. Somit hatten die anwesenden 27 Fischer freie Bahn zum Fischen...

Um 12.30 wurde von Jacky und Urs die Waage bereitgestellt, wo dann 13 Fischer ihre Beute zur Waage bringen konnten.





Zwischen 2460 Gr. (Rolf) und 20 Gr. (Dani) war die Rangliste sehr breit gestreut. Auch die Fischarten waren gut vertreten. Egli, Schwalen, Alet und Trüschchen waren dabei. Es wurde auch ein Hecht gefangen, der leider zu klein war, dass man ihn zur Waage bringen durfte.

Bei einem feinen Essen im Restaurant Eierhals konnten wir den wunderschönen Tag ausklingen lassen.

Urs